

Pressemitteilung

Spende Skaterplatz Mahlstetten

Tuttlingen, im April 2023

Mahlstetten erhält neuen Skaterplatz durch Spende der Kreissparkasse Tuttlingen

Die Kinder und Jugendlichen in Mahlstetten können sich freuen: bald wird es einen neuen Skaterplatz geben. Das Vorhaben wurde im Mai 2022 von den jungen Einwohnerinnen und Einwohnern selbst ins Leben gerufen und fand schnell Unterstützung bei der Gemeinde und dem örtlichen Sportverein. Doch um das Projekt umsetzen zu können, war auch eine finanzielle Hilfe notwendig. Die Kreissparkasse Tuttlingen freut sich, dem Sportverein Mahlstetten als Zuschuss für die Realisierung des Skaterplatzes eine Spende in Höhe von 5.000,00 Euro überweisen zu können.

Das Engagement der Kreissparkasse Tuttlingen wird auf einer Sponsorentafel verewigt, die am Eingang des Skaterplatz angebracht wird.

Informationen zum Projekt finden Sie auch auf der Homepage: www.skatepark-mahlstetten.de.

Bild: v.l.n.r.

Mitglied des Vorstandes Wilfried Sauter, Vorsitzender des Vorstandes Markus Waizenegger, Vorstand SV Mahlstetten Dennis Sauter, Bürgermeister Benedikt Buggle im Kreise der initiierenden Jugendlichen